

Sonnenfinsternis am 20. März 2015

Am kommenden Freitag, dem 20. März 2015, findet wieder einmal eine von unserer Region aus beobachtbare Sonnenfinsternis statt. Auch wenn diese Finsternis von Mitteleuropa aus nur als partielle (teilweise) zu beobachten ist, sollte sich der Interessierte dieses Ereignis nicht entgehen lassen. Schließlich muss man für die Beobachtung nicht, wie sonst bei „astronomischem“ üblich, die nächtliche Ruhe opfern. Gegen 9h30 schiebt sich, passend zur großen Pause an den Schulen oder zur Frühstückspause im Betrieb der Mond langsam vor die Sonnenscheibe. Etwas mehr als 70% erreicht dann zur „Mitte der Finsternis“ der Bedeckungsgrad unseres Zentralgestirns.

Die „Pälzer Schdernegugger“, hervorgegangen aus einer Arbeitsgemeinschaft des Dahner Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums, Errichter und Bewahrer des weithin bekannten Dahner Planetenweges, haben zu diesem Anlass ein kleines Programm für die Öffentlichkeit vorbereitet.

Am Vorabend der Finsternis, am 19.03.2015, findet in der Bibliothek des Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums ein Vortrag mit dem Thema „Ein Bick zur Sonne“ statt. Beginn ist 19h30. Der Eintritt ist kostenfrei.

Am 20.3., dem Tag der Finsternis, ist ab 9h eine kleine Beobachtungsstation am Planetenweg, am Standort der Sonne, eingerichtet. Hier kann jeder Interessierte dann gefahrlos den Blick mit dem Teleskop zur Sonne richten. Vorausgesetzt, das Wetter spielt mit. Unter der 06331-55-44-33 wird eine Ansage geschaltet, die Auskunft gibt, ob die Witterungsverhältnisse diesen Programmpunkt erlauben.

Rückfragen an: Armin Kühn / 06331-2137-0 oder 0176-99970972